

Abiertas Nominaciones para Premios Héroes Ambientales Conferencias "Trailside Talks" Gratis el 4 y 8 de Mayo

Condado de Union, NJ – Las nominaciones se encuentran abiertas para los premios anuales del Héroe Ambiental del Condado de Union. Cada año el premio reconoce un ciudadano local, negocio u organización que inspire, motive o actúe en la ayuda de preservar y proteger los recursos naturales del Condado de Union y más allá, y se denomina Héroe Ambiental.

El programa del Héroe Ambiental es una asociación entre la Junta de Freeholders del Condado de Union y la Asociación del Trailside Museum, una organización sin fines de lucro que apoya el Trailside Museum and Science Center y la Reservación de Watchung del Condado de Union.

"A través del Condado de Union los residentes están tomando la iniciativa de ayudar a asegurar unas generaciones futuras seguras y saludables," expresó Bette Jane Kowalski Presidente de la Junta de Legisladores. "Celebrando sus esfuerzos, el programa de Héroe Ambiental ayuda a correr la voz sobre la eficacia de las acciones pueden hacer la diferencia en nuestra comunidad y en la salud de

nuestro planeta."

El año pasado los premios de los Héroes Ambientales fueron a:

- Centro Médico Overlook, sus esfuerzos and logros. Overlook ha trabajado para reducir sus residuos quirúrgicos, implementando iluminación ecológica y otros métodos de conservar energía, y creó programas de reciclaje para donar suministros médicos, como camas de hospital y muebles.

- Matthew Fichter, un maestro de ciencia de 6to grado en la Escuela Hillside Avenue en Cranford, por dirigir el Club Ambiental Escolar.

- Linzy Rosen de Westfield, por comenzar el Equipo Verde en el Westfield High School.

- Jeff Hankinson de Summit, por sus esfuerzos en nombre del Programa del Condado de Union Adopt-a-Trail/Adoptar un Sendero y la Comisión Ambiental de Summit.

- Todd Evans de Mountainside, por establecer el Comité de Embellecer Mountainside organizando limpieza de basuras, promover el reciclaje y sembrar árboles.

- Casey Cullen-Woods de Roselle Park, por contribuciones multi-

ples a través del área. Como Coordinadora de La Escuela Willow, trabajó para obtener la Certificación de Living Building Ella ayudó a fundar el Living Building Collaborative de New York y New Jersey y ahora trabaja como Gerente del Proyecto.

La Sra. Cullen-Woods también ha recaudado miles de dólares para programas ambientales sin fines de lucro, completando paseos en bicicletas por 320 millas y ha cabildeado por los programas de transporte alternative Complete Streets.

Cualquier individuo o grupo del Condado de Union puede ser nominado para el premio de Héroe Ambiental.

Todas las nominaciones deben ser sometidas a la página ucnj.org/trailside no más tarde del Viernes 12 de abril, 2019.

Todos los premiados recibirán certificados de reconocimiento por su trabajo y esfuerzo, y premios de cortesía de la Asociación del Trailside Museum, y serán honrados en un evento público durante el evento anual del Condado de Union Wild Earth Fest.

Para más información sobre el Premio del Héroe Ambiental y

Condado de Union, NJ - La Junta de Freeholders del Condado de Union se complace en anunciar una serie de charlas Trailside Talks de interés para adultos y estudiantes de secundaria. Las conferencias se llevan a cabo en el Trailside Nature & Science Center en la Reserva Watchung, en 452 New Providence Road en Mountainside. La entrada es gratuita.

"La popular Serie Trailside Talks ofrece la oportunidad de participar en conferencias educativas sobre una amplia variedad de temas, al mismo tiempo experimentar la belleza natural de la Reserva Watchung", dijo la Presidenta de los Freeholders Bette Jane Kowalski. "La Junta de Freeholders se enorgullece en apoyar la educación comunitaria y la conservación del medio ambiente".

El sábado 4 de mayo, otros programas del Trailside, pueden llamar al 908-789-3670 o visitar la página ucnj.org/trailside.

Trailside Nature & Science Center está situado en el 452 New Providence Road en Mountainside y es un servicio de la Junta de Legisladores del Condado de Union.



a las 2:00 p.m., el embajador del Sistema Solar de la NASA, Paul Cirillo, presentará De Apolo al Mañana: ¿Qué es lo próximo para el viaje espacial humano? Este programa informativo y fascinante celebra los 50 años desde que las misiones Apollo lideraron el camino para la exploración del espacio.

El Sr. Cirillo también compartirá información sobre los programas espaciales humanos planeados por los Estados Unidos, China, Rusia y cuatro compañías comerciales estadounidenses. Incluye bases lunares, un viaje a Marte e incluso turismo espacial.

La celebración de la

historia de las mujeres del condado de Union se presentará el miércoles 8 de mayo a las 7:00 p.m. John Prescott, Coordinador de Programas de Historia de la Oficina de Asuntos Culturales y del Patrimonio del Condado de Union, hablará sobre inventoras, escritoras, educadoras, activistas, atletas y otras mujeres notables en la historia del Condado de Union. Este programa es apoyado en parte por la Comisión Histórica de New Jersey.

Además, el domingo 15 de septiembre presentará el programa Trailside Hawk Migration. Los participantes se reunirán a las 10:00

a.m. en Maskers Barn en la aldea desierta, ubicada en la sección de Berkeley Heights de la Reserva Watchung. El programa incluye una caminata de observación de halcones dirigida por Pete Axelrod, Coordinador de Educación y Alcance Comunitario de Wild Birds Unlimited en Scotch Plains.

Para obtener más información sobre estos programas u otras actividades en Trailside, llame al 908-789-3670 o visite www.ucnj.org/trailside.

El Trailside Nature and Science Center es un servicio de la Junta de Freeholders del Condado de Union.

El Alcalde de la Ciudad de Elizabeth



J. Christian Bollwage

y su Administración
Saludan a la Comunidad
Hispana en Elizabeth al
Celebrar el

Día de Pascua Florida "EASTER"

Para información o expresar sus inquietudes llame al...

(908) 820-4124 o visite
nuestra página electrónica
www.elizabethnj.org

